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Top 6.2 Anfrage Markierungsarbeiten

Beratungsverlauf: 

Herr Jochens erkundigt sich, wann die Markierungsarbeiten an der Einmündung zum Bahnhof 
erfolgen. Herr Goetze sagt eine Prüfung zu.

Hinweis der Verwaltung: Aufgrund der Aufhebung der Radwegebenutzungspflicht durch den 
Kreis Pinneberg stand eine Abstimmung mit dem Kreis Pinneberg zur Frage der Art und Gestal-
tung der Furtmarkierung aus. Diese ist nun abgeschlossen und die Arbeiten werden kurzfristig 
beauftragt.

Abstimmungsergebnis:
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